

Nicaragua asumirá presidencia pro tempore del SICA



Tegucigalpa, 30 jun (RHC) Nicaragua recibirá de parte de Honduras la presidencia pro tempore del Sistema de la Integración Centroamericana (SICA), como colofón de la XLVII Cumbre del organismo que a nivel de mandatarios concluirá en la isla de Roatán.

Temas de interés como la integración económica, seguridad y migración estarán en la agenda a debatir por los jefes de estado reunidos en la mayor de las Islas de la Bahía (Caribe), uno de los 18 departamentos hondureños.

Nicaragua ostentará durante todo el segundo semestre de 2016 la presidencia rotatoria del sistema integracionista regional, que comenzó a funcionar en 1993 con la participación además de Guatemala, El Salvador, Costa Rica y Panamá, mientras Belice y República Dominicana se sumaron a la iniciativa en 2000 y 2013, respectivamente.

El 21 de este propio mes, cuando el mandatario hondureño, Juan Orlando Hernández, viajó a Managua para oficializar la invitación a la Cumbre, el presidente de Nicaragua, Daniel Ortega, abogó por la necesidad de continuar avanzando en el fortalecimiento del Sistema.

Al SICA tenemos que seguirlo desarrollando de acuerdo con la decisión soberana de todos los países miembros, pues estos son tiempos de entendimiento, diálogo y búsqueda de la paz, estabilidad e

integración, insistió entonces Ortega.

El jefe de estado nicaragüense aludía a la decisión del gobierno de Costa Rica de separarse del bloque, tras lamentar la falta de voluntad política de los demás estados miembros para apoyar sus propuestas de reforma y reestructuración del mecanismo integrador.

Ello ocurrió a raíz de la crisis migratoria suscitada en noviembre por la presencia en su frontera con Nicaragua de miles de personas, en su afán de llegar al territorio de Estados Unidos amparadas por la Ley de Ajuste Cubano y la política de pies secos, pies mojados.

Por tanto uno de los puntos a tratar por el encuentro a nivel de jefes de Estado será considerar el regreso de San José al seno del SICA.

En Managua, Ortega le comentó a Hernández que con el presidente costarricense, Luis Guillermo Solís, Nicaragua estaba dispuesta a trabajar "para que con todo el respeto nos integremos todos al SICA".

Este miércoles en el marco de la Cumbre sesionó el foro empresarial con el panel de cooperantes bajo el tema: Facilitación y Competitividad, Retos para Centroamérica en el Siglo XXI.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/98657-nicaragua-asumira-presidencia-pro-tempore-del-sica>



Radio Habana Cuba